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Às 18:00 (horário local) do dia 20 de maio de 2017, 
o Fórum Cristal recebeu o Festival de Música Cristal 
2017 no Kibbutz Shefayim Hall, no Hotel Kibbutz em 
Israel. O evento foi conduzido com sucesso e contou 
com um público de aproximadamente 900 pessoas. Além 
dos vários judeus messiânicos de todo o país, pessoas 
da Coréia, Rússia, Ucrânia, Filipinas, África e Letônia 
estavam presentes.

O Pastor Daniel Mazhashi pregou na abertura. Músicos 
da Ig reja Rei da Glór ia (King of Glor y Church) em 
Haifa; Igreja Central Manmin, de Seul; Igreja Nazarena 
Espírito de Vida (Spirit of Life Church of Nazareth); do 
Coral Som de Vitória (Sound of Victory), da Ucrânia; e 
do Coral da África louvaram o Senhor (fotos 1-5). Houve 
também a presença de solistas de Israel que louvaram o 
nome do Senhor em canções.

❖
A Líder  de  Louvor  Rose Han ,  v ice -presidente  do 

Comitê de Ar tes Performáticas, e o Grupo de Dança 
Adoração de Glória f izeram apresentações na abertura 
e  no  fe ch a me nt o  p or  u m t o t a l  de  30  m i nu t os  que 
ocasionaram críticas espetaculares vindas do público. 
A G r upo de  Dança Adoração de  Glór ia  apresentou 
uma dança tradicional coreana com leques e outra com 
músicas t radicionais israelenses. A Líder de Louvor 
Rose Han cantou louvores em hebraico e russo e dirigiu 
o louvor congregacional.  Suas canções encorajaram 
e renovaram os corações; e ela também fez um dueto 
com o  Pa s t o r  D m it r y  Pe t rovck y  com a  mú sica  do 
Manmin Praise “Castelo do Pastor” em russo. Dmitry 
é um famoso cantor gospel de Israel e agregou muito à 
apresentação (Foto 6).

Em sua mensagem de saudação, o Presbítero Johnny 
Kim, diretor da GCN, levou o amor do Pastor Sênior 
Dr. Jaerock Lee dizendo que o Dr. Lee sempre ora por 
Israel.

Além disso, muitas pessoas também puderam se juntar 
ao evento através de transmissões ao vivo ou gravadas 
feitas pela TBN Rússia, TV CNL, TBN Basília, CMTN, 
Invictory, YouTube, e Facebook. Pessoas par ticiparam 
ao  v ivo  na  Rú ss ia ,  K a za qu i s t ão,  Mold áv ia ,  Re i no 
Unido, Suíca, Ucrânia, Estônia e Letônia e enviaram 
testemunhos falando do quanto foram agraciadas pelo 
evento (Fotos 7-9).

❖
O Fórum Cristal, realizador do evento, é a Associação 

de Pastores Israelenses.  Eles foram espi r it ualmente 
encorajados quando o Dr. Jaerock Lee conduziu seu 
ministér io israelense percor rendo todas as á reas do 
país durante três anos a começar em 2007. Os pastores 
organizaram a associação voluntariamente e realizaram 
Seminários para Pastores, Cultos de Cura com Lenço 
(Atos 19:11-12),  Acampamento de Jovens Adultos,  e 
Seminários para Casais.

Este fest ival foi o 8º e esses eventos melhoraram o 
status dos judeus messiânicos, unindo-os ainda mais 
(Fotos 10-11).
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Músicos da Manmin Recebem Ótimas Críticas
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1. A Igreja Central Manmin acredita que a Bíblia é a perfeita 
Palavra de Deus.
2. A Igreja Central Manmin acredita na unidade e na obra da 
Trindade: Deus Pai, Deus Filho, e Deus Espírito Santo.
3. A Igreja Central Manmin acredita que somos perdoados de 
nossos pecados somente pelo sangue remidor de Jesus Cristo. 

4 . A Ig re ja Cen t ra l Manmin ac red i t a na ressur re ição e 
anscenção de Jesus Cristo, na Sua volta, no Milênio, e no céu 
eterno. 
5. Os membros da Igreja Central Manmin confessam sua fé 
através do “Credo dos Apóstolos” toda vez que se reúnem e 
crêem em todo o seu conteúdo. 

Confissão de Fé
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Jesus estava na forma de Deus 
e é o Mestre de todas as coisas 
do universo,  o “Rei dos reis” e 
“Senhor dos senhores” (Filipenses 
2:6; Apocalipse 19:16). Contudo, 
por que Ele precisou vir à terra em 
carne, deitar-se em uma manjedoura, 
e viver em pobreza?

1 .  A R a z ã o  d e  J e s u s  Te r 
Nascido em um Estábulo e Ter 
Se Deitado em uma Magedoura

Em Lucas 2 há uma cena em que 
a Virgem Maria e seu marido, José, 
vão a Belém para se registrarem 
para o censo e Maria acaba dando à 
luz Jesus ali.

Muitas pessoas se encontravam 
na cidade e acabaram ocupando 
todas  as  es ta lagens .  Maria  não 
teve escolha senão dar à luz Jesus 
em um estábulo. Como não havia 
nenhum lugar adequado para colocar 
Jesus, que estava enrolado em um 
pano,  Maria colocou-o em uma 
manjedoura – e tudo aquilo estava 
de acordo com a providência de 
Deus.

Eclesiastes 3:18 nos diz, “Também 
pense i :  Deus  prova  os  homens 
pa ra  que  ve j am que  são  como 
os animais.” Há quem possa se 

perguntar porque a Bíblia diz ‘como 
os animais’ e ache tal comparação 
estranha. Contudo, isso se refere à 
maldade do homem que o coloca 
muitas vezes até abaixo dos animais.

A fim de satisfazer a ganância 
material, o homem não hesita em 
discutir, processar ou até mesmo 
matar  membros  de  sua  própr ia 
família. No princípio, Deus criou o 
homem à Sua boa e santa imagem. 
Entretanto, desde quando o primeiro 
homem, Adão, pecou, todos os seus 
descendentes se tornaram pecadores 
cujos espíritos estavam mortos. No 
fim, acabaram perdendo o senso do 
dever do ser humano e cometiam 
todo tipo de pecado satisfazendo 
seus desejos mundanos e cobiça.

Jesus nos diz em João 6:51, “Eu 
sou o pão vivo que desceu do céu. 
Se alguém comer deste pão, viverá 
para sempre. Este pão é a minha 
carne, que eu darei pela vida do 
mundo.” Aqui, “comer do pão vivo 
que desceu do céu” se refere a fazer 
da Palavra de Deus nosso pão em 
nosso coração.

Assim como a vida é mantida por 
meio do consumo de alimentos, o 
espírito é sustentado pelo consumo 
do pão espiritual. É por isso que 
Jesus – a Palavra de Deus – veio a 
este mundo em carne e Se fez o pão 
da vida para toda a humanidade. 
Só quando comemos do pão da 
vida dado por Jesus é que podemos 
recuperar a imagem de Deus que 
perdemos outrora. A fim de revelar 
essa providência a nós, Deus fez 
com que Cristo Se deitasse em uma 
manjedoura.

Então, como podemos nos ver 
livres da vida como de animais e 
exercer nosso dever como pessoas? 
Eclesiastes 12:13 nos diz, “Agora 
que já se ouviu tudo, aqui está a 
conclusão: Tema a Deus e guarde 
os seus mandamentos, pois isso é o 
essencial para o homem.” Cumprir 
nosso dever como homens é guardar 
os mandamentos de Deus, isto é, é 
fazer as coisas que a Bíblia nos diz 
para fazer e nos abstermos daquilo 
que ela diz para não fazermos.

D e u s  n ã o  t e m  a  i n t e n ç ã o  d e 
dificultar nossas vidas. Por amos, 
p a i s  e n s i n a m  a  s e u s  f i l h o s  a s 
obrigações básicas do ser humano 
d i z e n d o - l h e s  c o i s a s  c o m o , 

“Estude!” ou “Vá tomar banho!” 
Semelhantemente, Deus ensina e 
diz a Seus filhos uma variedade 
de coisas para que possam exercer 
seu dever como seres humanos e 
ter vidas abençoadas. Tudo isso é o 
grande amor de Deus que deseja que 
todos sejam salvos e vão para o Céu.

2. A Razão de Jesus ter Vivido 
em Pobreza

Mateus 8:20 diz, “Jesus respondeu: 
As raposas têm suas tocas e as aves 
do céu têm seus ninhos, mas o Filho 
do homem não tem onde repousar 
a cabeça.” Embora proclamasse o 
evangelho e curasse os enfermos, 
Jesus não tinha um lugar certo de 
descanso. Apesar da miríade de 
milagres que Ele operou durante Seu 
ministério, por que Jesus viveu em 
pobreza?

Como 2 Coríntios 8:9 nos diz, 
“Pois vocês conhecem a graça de 
nosso Senhor Jesus Cristo que, 
sendo rico, se fez pobre por amor 
de vocês, para que por meio de sua 
pobreza vocês se tornassem ricos,” 
Jesus viveu em pobreza para nos dar 
a benção da prosperidade.

Quando Adão vivia no Jardim do 
Éden, tudo era em abundância e ele 
não precisava trabalhar arduamente. 
Depois que ele pecou, todavia, o 
homem e todas as coisas da terra 
f o r a m  a m a l d i ç o a d a s .  A d ã o  s ó 
poderia se sustentar através de um 
trabalho árduo e pelo suor de seu 
rosto (Gênesis 3:17). Como todas 
as pessoas se tornaram pobres como 
resultado do pecado do primeiro 
homem,  Adão,  o  própr io  Jesus 
viveu em pobreza para redimir a 
humanidade da mesma.

Alguns dizem que é errado pedir 
a Deus por bênçãos materiais, mas 
muitos exemplos de Seus promessas 
de nos abençoar de tal forma podem 
ser encontrados na Bíblia. Também 
podemos ver  que  pa t r ia rcas  da 
fé como Abraão, Isaque, Jacó e 
José temiam a Deus e obedeciam 
à Sua Palavra,  e assim viveram 
em abundância  e  prosper idade. 
Obviamente, não devemos pedir 
bênçãos por ganância, mas para 
que a  nossa  r iqueza seja  usada 
para revelar a glória de Deus por 
meio  de  boas  obras ,  como dar 
a l ív io  aos  necess i tados ,  apoiar 

obras missionárias, e ofertar para a 
construção de um santuário.

Deus que dar a Seus filhos tudo 
aquilo que pedem pela fé (Mateus 
7:11), mas nem todo aquele que ora 
a Ele dizendo “Deus, me abençoe!” 
será abençoado. Por exemplo, como 
3 João 1:2 nos lembra, “Amado, 
oro para que você tenha boa saúde e 
tudo lhe corra bem, assim como vai 
bem a sua alma”, a fim de sermos 
prósperos em todas as áreas, nossa 
alma precisa prosperar primeiro. 
“Alma prosperar” aqui se refere a 
recuperarmos a imagem perdida de 
Deus em nós vivendo de acordo com 
a Sua Palavra.

Deuteronômio 28:2 também nos 
diz,  “Todas estas bênçãos virão 
sobre vocês e os acompanharão, se 
vocês obedecerem ao Senhor, ao seu 
Deus.” Ainda que a pessoa viva pela 
Palavra de Deus, ela deve plantar 
com fé a fim de receber as bênçãos 
de Deus. Mesmo a pessoa de grande 
fé colherá abundantemente somente 
se semear abundantemente. Se a 
semeadura foi pouca, a colheita 
também será pequena (2 Coríntios 
9:6). O tipo de bênçãos que Deus 
nos dá é em ‘boa medida, calcada, 
sacudida, e transbordante.’ Serão 
derramadas sobre seu colo, ‘mais 
do que o dobro’ e, à medida que sua 
alma prospera, Ele lhe retribuirá a 
trinta, sessenta e cem vezes mais.

“Semear abundantemente” não 
se refere apenas à quantidade de 
sementes  de alguém. Deus está 
interessado no tipo de coração, amor 
e fé com os quais a pessoa semeia 
e aceita o cheiro do coração de 
cada um. Quando Jesus viu a pobre 
viúva ofertando suas duas moedas 
de cobre, Ele a elogiou, pois mesmo 
sendo pobre, ela deu tudo o que 
tinha. Deus se agradou da fragrância 
de tal coração e devoção.

Queridos irmãos e irmãs em Cristo, 
espero que vocês vejam o amor e a 
providência de Deus ao ter enviado 
Seu Filho, Jesus, tê-Lo deitado em 
uma manjedoura, e deixado que 
vivesse em pobreza. Oro, em nome 
do Senhor, para que ao entender isso 
vocês aceitem Jesus Cristo, exerçam 
seu dever como seres humanos, e 
glorifiquem a Deus, que responde 
nossas orações e nos salva.

Jesus deitou emu ma Magedoura

“Hoje, na cidade de Davi, 
lhes nasceu o Salvador que é Cristo, 
o Senhor. Isto lhes servirá de sinal: 

encontrarão o bebê 
envolto em panos e deitado numa 

manjedoura”
 (Lucas 2:11-12).

Pastor Sênior Dr. Jaerock Lee

●●●
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Diaconisa Seondeok Yang, 
52 anos, Paróquia 12, 

Igreja Central Manmin

“Vi um Forte Anjo me Protegendo em um 
Acidente de Carro!”

Diaconisa Jihyun Ha, 43 anos,
Igreja Manmin de Changwon

“Recebi um Prêmio e Fui 
Promovida”

For mei-me no Depa r t amento  de  Ciências 
de Enfer magem e comecei  a  t rabalhar  em 
u m hospit a l  ge ra l  em 1997.  Seg u i ndo os 
ensinamentos do Dr. Jaerock Lee, sempre venho 
tentando exalar o perfume de Cristo.

Sempre tentei considerar o benef ício de 
colegas de trabalho e subordinados, e sempre 
cuidei de pacientes como se fossem da minha 
família tentando levar paz e ser gentil com seus 
familiares. Meus pacientes se recuperavam 
rápido e muitos queriam ir para os quartos que 
eu atendia. Havia me tornado um bom exemplo 
no hospital.

Em 30 de dezembro de 2016, recebi o Prêmio do Presidente da 
Diretoria, que é dado no fim do ano ao empregado que contribuiu para 
o hospital; e em 6 de janeiro de 2017, fui promovida da grade 4 para a 5, 
como chefe de seção. Na verdade, meu hospital tem baixa rotatividade de 
enfermeiros porque somos tratados como funcionário públicos, então há 
muitos esperando por uma promoção. Contudo, o hospital iria promover 
pouquíssimas pessoas considerando a gestão, mas depois que ofereci 
meu culto de Ano Novo em Seul e dei um aperto de mão no Pastor 
Sênior com fé, recebi essa notícia de benção. Fiquei muito feliz.

Enquanto me sentia grata por um lado, estava preocupado por outro, 
pois a pol ít icas das enfer mar ias das quais eu era 
encarregada tinha mudado e eu teria de trabalhar em 
três turnos a partir de 1º de fevereiro. Descansei 
em Deus e pensei em Sua boa vontade; e através 
da oração Pastor Sênior, em 23 de janeiro fui 
colocada em uma posição em que não mais 
precisa trabalhar em três turnos. Aleluia!

“Fui Liberto 
de Prostatismo”
Irmão Melchor Reyes, 74 anos, 

Igreja Manmin de Manila, Filipinas

Em 2007, acordava sete ou oito vezes por noite 
para urinar e urinava com muita dor. Sempre tinha 
medo de ir ao banheiro. Em 2008, f iz uma cirurgia 
para prostatismo, mas no fim de 2016 a dor voltou. O 
médico me aconselhou a fazer o exame do Antígeno 
P r o s t á t i c o  E s p e c í f i c o 
(PSA) a cada três meses 
a  f i m  e v i t a r  q u e  a 
próstata aumentasse.

E m  a g o s t o  d e  2 016 , 
o resultado do teste foi 
6 (n g / m L)  e n q u a n t o  o 
normal ser ia de 3 ou 4 
(ng/mL). Em dezembro, 
c h e g o u  a  2 0  (n g / m L) 
e  f u i  i n f o r m a d o  q u e 
s e  o  n ú m e r o  d o  P S A 
atingisse 20, eu poderia 
desenvolve r  câ nce r  de 
próstata. Fiquei muito preocupado.

19 de março de 2017 foi o dia anterior ao terceiro 
teste. Eu contei ao Pastor da minha igreja, Jaebhong 
U h m ,  sobre  m i n ha  cond ição  de  saúde ,  e  re cebi 
uma oração com lenço no qual o Pastor Sênior Dr. 
Jaerock Lee havia orado (Atos 19:11-12). Também 
me arrependi de pecados e iniquidades que eu havia 
cometido e me decidi a ter uma boa vida cristã.

Na manhã seguinte, não tive dor alguma ao urinar e 
o resultado do teste também mostrou que o PSA era 2, 
que é normal. Aleluia!

Em 6 de maio de 2017, sábado, 
por volta das 19:30, eu estava a 
caminho de casa a pé, andando 
n a  c a l ç a d a  d e  u m a  r u a  d e 
d u a s  f a i x a s .  D e  r e p e n t e ,  u m 
camin hão es t ava a t r avessou a 
faixa e começou a vier em minha 
direção. Fiquei muito surpresa. 
Quando ele veio bem diante de 
mim, eu bati nele e gr itei, mas 
parecia que o motorista não me 

escutava.
A c a b e i  s e n d o  a t r o p e l a d a 

por ele e caí no chão. Naquele 
momento, vi algo incr ível.  Um 
for te anjo, um pouco maior que 
o caminhão, estendeu seus dois 
b r a ç o s  e  p a r o u  o  c a m i n h ã o . 
Suas asas  est avam dobradas e 
ele me cobriu com uma cor tina 
t r a n s p a r e n t e  q u e  p a r e c i a  u m 
escudo protetivo.

Logo f u i  encont rada por  um 
c a r r o  d e  p o l í c i a  e  l e v a d a  a o 
hospit a l  por  u ma ambulância , 
mas não t ive nenhum problema 
s e q u e r  n a  h o r a ,  n e m  d e p o i s . 
Tinha ouvido testemunhos assim 
na igreja, mas ver e vivenciar o 
mundo espiritual daquela forma 
m e  d e u  g r a n d e  f é .  Ag r a d e ç o 
e  g lor i f ico  a  Deus  por  t e r  me 
protegido através de um anjo.
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Sete anos atrás, foram detectados 
diversos caroços em meu útero e 
em meu ovário, mas com a oração 
Pastor  Sên ior  Dr.  Jaerock Lee, 
todos eles desapareceram!

Depois que me casei em janeiro 
de 2017, soube que se a pessoa 
t i n ha u m h is tór ico fami l ia r  de 
doenças relacionadas ao útero ou 
ovários, ou tinha caroços no útero, 
ela poderia ter dif iculdades para 
engravidar. No f inal de fevereiro 
f u i  a  u m obs t e t r a  pa r a  che ca r 
minha gravidez. Disse a ela que há 
sete anos eu tinha tido um mioma 
uterino de 5.9cm e outros dois ou 
três caroços ao redor dele, e um de 
3cm no ovário.

Ela disse, “Um mioma de 4cm 
já muito grande. Um tão grande 
a s s i m  j á  v a i  l h e  d a r  g r a n d e 
d if iculdades para a concepção, 
e  s e  e le  pa r a s se  de  c r e sce r,  é 
i mposs ível  de  e le  de sapa re ce r 
n a t u r a l m e n t e .  A i n d a  q u e 
desaparecesse,  deixar ia t raços. 
Vamos fazer um check-up.” Depois 
do teste, ela falou, “Não há traços 
dos caroços em seu útero nem em 
seu ovário. Está tudo limpo. Você 
realmente teve caroços?”

Pe r c e b i  q u e  D e u s  t i n h a  m e 
curado completamente sem deixar 
um traço para trás. Agradeci a Ele 
e mais uma vez sentir que o poder 
do pastor era muito grande.

Ao  a t i n g i r  a  11ª  s e m a n a  d e 
gestação em 7 de abr il, f iz meu 
pr imei ro exame de detecção de 
possíveis anomalias congênitas. 
O primeiro foi o de translucência 
nucal. Quando a TN está em 2.5 
a  3  m m,  o  bebê  é  conside rado 
normal. Se for maior do que 3mm, 
há um risco de síndrome de Down. 
A medida do meu bebê foi de 4.12 
e ela era bem mais densa do que a 
de bebês normais.

M i n h a  m é d i c a  s u s p e i t o u  d e 
u m a  a n o m a l i a  c r o m o s s ô m i c a 
e me pediu que eu f izesse uma 
biópsia das vilosidades coriónicas. 
U m a  v e z  q u e  e l a  u t i l i z a  u m 
tecido da placenta do feto, é um 

exame preciso para a detecção da 
síndrome de Down. Meu marido 
e eu não nos preocupamos, pois 
cremos no Deus Criador e o poder 
de  c r i a çã o  do  pa s t o r.  Bebi  d a 
Água Doce de Muan por meio da 
qual coisas poderosas acontecem 
(Êxodo 15:25) e nos preparamos 
com oração.

Em 9 de abril, recebemos uma 
oração do Pastor Sênior. Ele orou 
para proteger o feto de qualquer 
anomalia cromossômica incluindo 
a  s í nd rome de  Dow n.  Na quele 
momento, senti um calor em meu 
coração e t ive a cer teza de que 
meu bebê tinha ficado normal pelo 
poder do pastor. Depois, em sonho 
durante a noite, o Pastor Sênior 
apareceu e me falou, “Seu bebê 
está normal”, e eu tive ainda mais 
certeza.

Em 11 de abril, fiz um novo teste 

de t ranslucência nucal antes da 
biópsia das vilosidades coriónicas. 
A translucência nucal de meu bebê 
desceu de 4.12mm para 2mm em 
apenas três dias! Estava normal! 
A médica f icou sem saber como 
aquilo tinha acontecido e disse, “Já 
vi em casos raros a TN diminuir 
em duas semanas, mas isso nunca 
aconteceu em três dias.” 

A  b i ó p s i a  t a m b é m  a p o n t o u 
a  n o r m a l i d a d e  e ,  m a i s  t a r d e , 
out ros cinco testes impor tantes 
c o n f i r m a r a m  a  a u s ê n c i a  d e 
síndrome de Down ou de Edward. 
Aleluia!

Fiquei muito grata e tenho vivido 
e m  p a z  e  s e m  p r e o c u p a ç õ e s , 
i ndependente da sit uação,  pois 
encontrei o Deus vivo. Agradeço 
e glorif ico a Deus que respondeu 
minha oração com o incrível poder 
de recriação e nos abençoou.

Antes da oração
Mioma uterino de 5.9cm atrás de seu útero

Depois da oração
Sem miomas detecdos pelo ultrassom

Antes da oração
Pele do pescoço do feto com 4.12mm de espessura, 
com risco de síndrome de Down

Depois da oração
A pele fica com 2mm de espessura

“Voltei à Vida Através da Oração 
que Transcende Tempo e Espaço”

Irmã Mary Muwenny, 42 anos, Igreja Manmin Santidade em Nairobi, Quênia

Desde o fim de fevereiro de 2017, sofria com um 
terrível dor na barriga e vomitei por um mês. Não 
conseguia comer nada. A partir de abril, comecei a 
tossir muito e me sentir tonta, chegando a ter tanta 
dor nas costas que não conseguia me sentar.

Em 11 de maio, perdi a consciência enquanto 
sofria de graves espasmas gástricos. No fim, fiquei 

em como por causa de meningite 
c e r e b r a l ,  ú l c e r a  g á s t r i c a , 
danos cerebrais, hemiplegia, 
p n e u m o n i a  e  e s o f a g i t e . 
Levaram-me às pressas para 
o hospital  e minha famíl ia 
contou ao Pastor Samuel Han 
sobre minha sit uação.  Ele 
recebeu a oração do Pastor 
Sênior pelos enfermos em 

meu lugar em 14 de maio, domingo.
Durante o culto matinal de domingo na GCN, 

ele segurou minha foto e recebeu a oração que 
transcende tempo e espaço. Na mesma hora, minhas 
f ilhas no hospital receberam a oração do Pastor 
Sênior gravada em seus celulares e me deixaram 
ouvi-la.

Então, um milagre in imaginável aconteceu. 
De poi s  d a  or ação,  r ecobre i  a  consc iênc ia  e 
reconheci as pessoas. Ela foi tão poderosa que 
recuperei a consciência quando estava à beira da 
morte e voltei à vida. Agora consigo comer e estou 
me recuperando rapidamente.

Agradeço a Deus e O glorifico por ter me salvado 
da morte e permitido que eu tivesse uma segunda 
chance. Também agradeço ao Pastor Sênior que 
orou por mim.

Diaconisa Minkyung Lee, 31 anos, Paróquia 1, 
Igreja Central Manmin

DiDiDiDiaccacacononono iisisissaaa MiMiMiMi knknknkyuyuyungngngg LLLLeeeeee,, 31313131 aaanononosss,, PPPParararóóqóqóqq iuiuiuiaaa 1111,
IgIgIgrererejajaja CCCenenentrtrtralalal MMManananmimiminnn

“Meu Bebê Tinha um Alto 
Risco de Ter Síndrome de 

Down, mas Ficou Normal!”
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